- О передаче останков пилота мл. лейтенанта Василия Прокофьевича Колбасы для захоронения на его родине, в с. Нижняя Александровка Ставропольского края.
- 336. Смирнова, Т. Неизвестные подвиги героев / Т. Смирнова. Текст : непосредственный // Курские известия. 2023. 9 мая (№ 19). С. 14 : портр., фот. (Духовный родник ; вып. 269). Из содерж.: «В небе над Курской дугой».
 - О подвиге летчика В. П. Колбасы в районе с. Ольховатка Поныровского р-на.
- 337. Суворова, В. М. Как я писала историю одного солдата (судьба героя Курской битвы на сайте «Память народа») / В. М. Суворова. Текст : непосредственный // Подвиг, запечатленный и воспетый на века: Курская битва в произведениях искусств. Курск, 2018. С. 72—74. Библиогр. в примеч. в конце ст.
 - О Егоре Федоровиче Конореве (1902–1944).
- 338. Дегтярев, Ю. В. Люди пламенной были / Юрий Дегтярев. Текст : непосредственный // Предшественники : литературно-краеведческие повествования / Юрий Дегтярев. Курск, 2022. С. 4–44 : ил., портр., табл., фот. Библиогр. в подстроч. примеч.
 - О Кочеткове Григории Васильевиче, гвардии майоре, командире 29-го гвардейского воздушно-десантного полка.
- 339. Лапин, Н. Подвиг *[Алексея] Маресьева* на Курской дуге / Н. Лапин. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2021. 24 авг. (№ 34). С. 10 : фот. цв.
- 340. Авдеев, В. С. Он служил в 10-м погранотряде, воевал на Курской дуге : (страницы боевой биографии *А. И. Маслова*) / В. С. Авдеев. Текст : непосредственный // Война и судьбы молодежи: опыт осмысления и проблемы сохранения исторической памяти. Курск, 2021. С. 118–121 : портр. (Музейные, педагогические и семейные практики сохранения памяти о защитниках Отечества). Библиогр. в конце ст.
- 341. Конева, М. Рядом живет ветеран / Мария Конева. Текст : непосредственный // Курская правда. 2018.-23 авг. С. 5.
 - Об артиллеристе Петре Алексеевиче Михине.
- 342. Лагутин, Н. Награды героя музей сохранит / Н. Лагутин. Текст : непосредственный // VIP : взгляд, информация, партнерство. 2022. № 1-2. (Крестьянская застава ; № 1, с. 6-7 : фот. цв.).
 - О некоторых экспонатах Поныровского музея Курской битвы, связанных с Героем Советского Союза **В. К. Поляковым**.
- 343. Друговская, А. Ю. Ценные семейные документы / А. Друговская. Текст : непосредственный // Городские известия. 2021. 30 янв. (№ 12-13). С. 8 : фот. (Чтобы помнили).
 - О фронтовых письмах участника Курской битвы П. Я. Пресса.
- 344. «С нашими орлами мы горы своротим» / подготовила А. Друговская. Текст : непосредственный // Курская правда. 2021. 11 февр. (№ 15). 3 : фот. (История) О фронтовых письмах участника Курской битвы **П. Я. Пресса.**
- 345. Казмин, В. «Героем был весь наш советский народ…» / В. Казмин. Текст : непосредственный // Ветеран. 2021. № 22 (июнь). С. 12 : фот. цв.
 - Об участнике Курской битвы **Афанасии Васильевиче Прокопенко**, уроженце Луганской обл. Украины.